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Корреспондентские

посты сообщают

ДОСРОЧНО
Бригада горнорабочих

очистного забоя второго уча-

стка шахты имени С. М. Ки-
^ рова К. Г. Бегунова достиг-

ла нового успеха в социали-

стическом соревновании в

честь 50-летия образования

СССР. 24 октября она до-

срочно выполнила двухгодо-

вой план добычи сланца и

сейчас трудится в счет треть-

его года пятилетки. С 1 ян-

варя 1971 года по 24 октября 
1972 года ею выдана на-гора

14.761 тонна сверхпланового

сланца.

Я.  ПИМЕНОВ,
участковый нормировщик

шахты имени С. М. Кирова.

с опережением!
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Высокие темпы труда в

предпраздничные дни     у

горняков второго   участка

шахты   «Ленинградская».
Ежедневно    работать     с

опережением   графика —

{ таков девиз соревнования.

| За две     декады октября
I коллектив участка перевы-

полнил свое задание    по

добыче сланца   на    1.655
тонн.

Бригада горнорабочих
очистного забоя, руково-

димая Владимиром Лав-
рентьевичем Козловым,
на два дня опережает

производственную про-

грамму.

А. АНДРЕЕВ,

рабкор.

Анатолий Иванович Карпов — токарь, один из лучших

производственников ремонтных мастерских Сланцевского произ-

водственного объединения грузового автотранспорта. Свои зада-

ния он выполняет, как правило, на 125 процентов.

Фото В. Александрова.

ЛУЧШЕЕ    В   ОБЛАСТИ
По итогам работы за третий

квартал Сланцевскому радиотеле-

визионному ателье присуждено

переходящее Красное знамя Ле-
нинградского телетреста. Коллек-
тив раднотелемастеров нашего го-

рода стал лучшим в области сре-

ди 10 родственных предприятий.

Квартальный план выполнен на

107 процентов, что составило

53.500 рублей.

РАСТЕТ ВЫРАБОТКА
Коллективы всех горных уча-

стков шахты № 3 стремятся до-

стойно встретить 55-10 годовщи-

ну Великого Октября. В октябре

они имеют перевыполнение пла-

на по добыче сланца.

На первом участке хороших

показателей    достигла   добычная

бригада Л. И. Уланова. На ее ли-

цевом счету 720 тонн сверхпла-

нового сланца. На участке № 3
с перевыполнением плана идет

бригада М. Д. Тимофеева. У нее

295 тонн сверхпланового сланца.

И. ОАЕШКЕВИЧ,

бригадир крепильщиков уча-

стка ВШТ шахты № 3.

ПОДАРОК  ВЬЕТНАМУ
Труженики цеха химчистки

бытпромкомбината к 55-летию
Великой Октябрьской социали-

стической революции подходят с

новыми производственными успе-

хами. Цех стал лучшим в обла-
сти.

Кроме того, работники химчи-

стки по  предложению  технолога

цеха И. А. Михайловой решили

отработать день в фонд помощи

Вьетнаму.

Призываем сланцевских тру-

жеников последовать нашему при-

меру.

Д. НИКИФОРОВА,
приемщица  химчистки.

БЕЗОТКАЗНЫЕ ПОМОЩНИКИ
Администрация шахты имени _

С. М. Кирова часто обращается
за помощью к комсомольцам. На-
до навести порядок на террито-

рии или разгрузить состав, зна-

чит организовывается молодеж-

ный    субботник.       В     одну     из

суббот после рабочей смены

ребята убирали старую рудстой-
ку и складывали ее в отведенное

для этого место. В труде отличи-

лась комсогруппа участка внутри-

шахтного транспорта (комсо-
групорг Олег Шабанов).

ТРУДЯЩИЕСЯ СОВЕТСКОГО СОЮЗА!

ОЗНАМЕНУЕМ 50-ЛЕТИЕ СОЮЗА ССР

НОВЫМИ ДОСТИЖЕНИЯМИ В ОСУЩЕ-

СТВЛЕНИИ РЕШЕНИЙ XXIV СЪЕЗДА ПАР-

ТИИ, УКРЕПЛЕНИИ ЭКОНОМИЧЕСКОГО

И ОБОРОННОГО   МОГУЩЕСТВА   НАШЕЙ

РОДИНЫ!
(Из Призывов ЦК КПСС).
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ДРУЖЕСКИЕ   ВСТРЕЧИ
Большое место в плане ме-

роприятий по подготовке к

БО-летию образования СССР
отведено дружеским встре-

чам представителей двух

шахтерских городов Кохтла-
Ярве и Сланцы. Мы уже

сообщали о том, что состоя-

лись товарищеские встречи

спортсменов.

В минувшую субботу го-

стями нашего города были
самодеятельные артисты

клуба Э. Вильде и Дома
культуры имени В. Кинги-
сеппа. Гости дали четыре

концерта: в нарядной шахты

«Ленинградская», во Дворце
культуры комбината «Слан-
цы», в клубе «Шахтер» и

Доме культуры горняков. В
воскресенье состоялись спор-

тивные соревнования по фи-
гурному вождению мото-

цикла и авиамоделистов. О
их результатах мы сообщим
в последующих номерах.

Сегодня с ответным визи-

том в Кохтла-Ярве выехали

участники шахтерской худо-

жественной самодеятельно-

сти.

Обмен   концертными про-

граммами будет продолжен.

2 декабря в Сланцах вновь

выступят участники художе-

ственной самодеятельности,

из Кохтла-Ярве, а сланцев-

чане в этот же день будут
выступать на клубных сце-

нах эстонского города. Эс-
тонские друзья примут уча-

стие в праздничном концер-1

те, посвященном 50-летию
образования СССР, а слан-

цевчане в этот день будут
гостями Кохтла-Ярве.

Завтра во Дворце культу-

ры комбината «Сланцы» от-

крывается выставка «Кохт-
ла-Ярве в девятой пятилет-

ке». На ней будет экспони-

роваться все, чего достигли

эстонские шахтеры, химики,

строители за эти два года,

какие стоят перед ними пла-

ны и задачи.

Выставка будет работать
до 12 ноября. Во время ее

эстонские кинолюбители по-

кажут сланцевчанам свои

работы.
В эти же дни в Кохтла-

Ярве открывается выставка

«Сланцы — девятой пяти-

летке».

Третья шахта нашего города соревнуется с четвертой шах-

той треста «Эстонсланец». Поэтому между горняками часто про-

ходят встречи, на которых они обмениваются опытом и обсуждают

итоги  работы.
Такая встреча по подработке коллективного договора прохо-

дила недавно на третьей шахте. В ней принимали участие на-

чальник участка Э. X. Томберг, механик А. Э. Элонен, помощник

механика В. Д. Воронков, почетный шахтер Ф. И. Нимерфельд,
горный мастер В. В. Новосельцев, секретарь партбюро Н. Д. Ни-
китин и начальник участка А. А. Лутков.

НА СНИМКЕ: момент встречи.

Фото 10. Власова.

ИЗВЕЩЕНИЕ
2 ноября 1972 года с 14 часов проводятся заседания постоян-

ных комиссий.
Исполнительный комитет Сланцевского городского

Совета депутатов трудящихся.



СТРОИТЬ
ПРОЧНО,
БЫСТРО,
ДЕШЕВО!

„ЗНАМЯ ТРУДА" НА СТРОЙКАХ ГОРОДА И РАЙОНА

В   э т О Ы П У С К Е:

■ ПРАВА ЕСТЬ. НАДО

ТОЛЬКО ИХ ИСПОЛЬЗО-

ВАТЬ.

И Селъские строи-

тели с т р е ях лтс я

выполнить иалже-

чеииое.

■ Сорван очеред-

ной день занятий
группы. И так было
не раз.                             .

ПОЧЕМУ    ПОСТАВЩИКИ
И     В     „УС     НЕ     ДУЮТ-

На столе лежала записка. В ней
всего два слова: «Пришлите кор-

респондента». Написал ее и при-

нес в редакцию бригадир комп-

лексной бригады первого участка

треста-площадки № 63 Дмитрий
Павлович Курчанов. У него давняя

дружба с редакцией. Он часто

пишет в газету. Ввт и на этот раз

решил обратиться за помощью.

Что же встревожило бригадира
каменщиков?

Бригада Курчанова дружная, ра-

ботящая. Каменщики времени на-

прасно не теряют. Каждый стре-

мится сделать побольше, получше.

Соревнуются каменщики за луч-

шие производственные показате-

ли. А обязательства к 50-летию
образования СССР у них высокие.

Хотелось бы им не только выпол-

нить их, но и перевыполнить. Но
нередко производственные непо-

ладки, словно палки в колесах, не

дают бригаде набрать нужных

темпов.

Вот и сейчас бригадир не на-

прасно бьет тревогу. Сдерживает
строителей раствор. Он не вовре-

мя доставляется на объект, да и

плохого качества.

— Посмотрите, — говорит

Курчанов, показывая на очеред-

ную «порцию» раствора, поднято-

го краном на третий этаж. — Раз-
ве ка нем можно производить

■кладку?
В самом деле, в цементной мас-

се, словно начинка в пироге, мно-

жество камней. Качество раствора

никуда не годится. Да и этот до-

ставлен не вовремя, с опоздани-

ем. Конечно, такие вот неполад-

ки не способствуют росту произ-

водительности труда.

Несвоевременно иногда постав-

ляются на стройку лестничные

площадки, марши, бетонные пли-

ты. Повинны в этом не только ра-

ботники комбината «Стройдеталь»,
но и автомобилисты. Транспорт
часто сдерживает поставки мате-

риалов.

—    Вызываем лаборанта со

«Стройдетали», — продолжает

рассказывать бригадир, — хотели

ему показать качество раствора. А
он не явился.

Бригадир досадливо машет ру-

кой:

—   Да что лаборант. Вот взгля-

ните на поддоны с кирпичом. Их
поставляет нам Павловский завод.

Сколько с ними мороки. Ведь
кирпичи на каждом поддоне при-

ходится перекладывать, заново.

—   Почему?
—   Такова конструкция новых

больших поддонов. Не держит

она кирпич. Рассыпается он. А
нам приходится выполнять лиш-

нюю и ненужную работу. Много
на  это  уходит  времени  и  денег.

Так говорил бригадир каменщи-

ков.

На участке, где работает брига-
да, есть мастера, прорабы, нако-

нец начальник участка. А они

что же? Они-то принимают какие-

то меры? Принимают, конечно.

Им совсем не безразличны непо-

ладки. Часто болезненно пережи-

вают их. На самом деле, разве

легко смотреть на то, как простаи-

вает производственный коллектив,

зная, что ничего с этим не мо-

жешь поделать?
Но так ли уж ничего не могут

сделать командиры стройки? Кое-
что могут. Ведь бригадир посчитал

необходимым обратиться, скажем,

в  редакцию.      А вот    мастер    и

прораб вызвали лаборанта, он не

явился — и на том дело кончилось.

Посчитали, что на большее у них

и прав не хватает. Они и не по-

думали отправить поставщику ре-

кламацию.

Подобные полумеры были при-

няты и в отношении совершенст-

вования поддонов.

— Приезжал к нам представи-

тель завода, — говорит начальник

участка. — Обещал принять меры,

но, к сожалению, до сих пор ни-

чего не сделано.

Так в самом деле и есть. Кирпич
на этих поддонах продолжает по-

ступать, строители несут немалые

на том убытки, а поставщики... А
Поставщики и в «ус не дуют». Да
еще и выгоду из этого извлекают.

За задержку поддонов сверх нор-

мативного времени берут со стро-

ителей штраф. Так-то вот.

А ведь должно быть иначе. С
поступлением на объект первого

же неудачного поддона с рассы-

панными кирпичами к поставщи-

кам должна полететь реклама-

ция. Да еще им следовало бы
предъявить счет за перекладку

кирпича. Вот тогда бы поставщи-

ки не только стали «дуть в ус»,

но и принимать решительные ме-

ры к совершенствованию конст-

рукции поддонов. Разве для по-

добной принципиальности нужны

какие-то особые права? Ведь эти

и другие решительные меры тре-

буют интересы дела.

Бригадир каменщиков прекрас-

но это понимает. Соответственно
и поступает. А что же мешает де-

лать так же мастерам, прорабам
и начальнику участка?

Н. НИКОЛАЕВ.

СЛОВО   СДЕР
Коллектив передвижной меха-

низированной колонны № 102 в
течение многих лет занимается
сельскохозяйственным строитель-

ством. Все это связано с опреде-
ленными трудностями: отдален-

ностью, бездорожьем, неудобства-
ми в бытовом обслуживании. Но
наши строители систематически

повышают выработку и улучшают

качество сельскохозяйственного
строительства.

Нынешний юбилейный год для

Нас особенный, .наполненный вы-

соким трудовым подъемом. Вре
•строительные бригады приняли на

себя повышенные социалистиче-

ские обязательства в честь 50-ле-
'тия образования СССР. В целом

по ПМК-102 план строительно-

монтажных работ за девять меся-

цев как по генеральному подряду,

так и собственными силами вы-

полнен. Строители сдали живот-

новодческую ферму на 400 голов

крупного рогатого скота в дерев-

не Шакицы совхоза «Старополь-
ский»,   кормовыгулочные  площад-
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ки на 4.000 квадратных метров и

силосохранилище на 1.500 тонн в

совхозе «Родина», силосохранили-

ще на 2.000 тонн в совхозе «Авро-
ра» и ряд других пусковых объек-
тов.

Первенство в соревновании по

итогам за третий квартал и сен-

тябрь присуждено коллективу пер-

вого участка, а среди бригад —

комплексной бригаде П. Ф. Ни-
кеева.

Все остальные коллективы пер-

вого участка успешно несут тру-

довую вахту в честь 50-летия об-
разования СССР. Так, бригада
плотников В. Г. Баранкова довела

свою выработку до 125 процентов.

Таким образом, она успешно дер-

жит свое слово — пятидневное за-

дание выполняет за четыре дня.

Высокой выработки достигли

комплексные бригады А. Д. Дмит-
риева, Н. Т. Герасимова и Я. Ф.
Можейко. Они упорно стремятся

занять ведущие места в юбилей-
ном соревновании.

Нынче видоизменилась техноло-

гия строительства животноводче-

ских помещений: вместо кирпич-

ной кладки стен стали применять

сланцезольные стеновые панели,

выпускаемые комбинатом «Строй-
деталь». Это новшество заметно

сократило сроки строительства.

Первыми освоили новую техноло-

гию комплексные бригады Я. Ф.
Можейко и А. Д. Дмитриева.
Сейчас ее осваивают другие. С
будущего года в строительстве

животноводческих         помещений
станем в основном использовать

сланцезольные стеновые панели,

что повысит степень индустриали-

зации строительно-монтажных ра-

бот.

В эти дни коллектив первого

участка готовит к сдаче ферму для

молодняка крупного рогатого ско-

та в деревне Шавково совхоза

«Аврора» и коровник в совхозе

«Родина». Но руководство произ-

водственного объединения грузо-

вого автотранспорта плохо обес-
печивает сельские стройки авто-

машинами, что создает перебои в

доставке материалов.

По всей охране коллективы про-

мышленных предприятий усилива-

ют шефскую помощь сельскому

хозяйству. Поэтому и автомобили-
стам нашего города надо в корне

изменить свое отношение к об-
служиванию сельских строек. Все
мы решаем одну общенародную
задачу по подъему сельскохозяй-
ственного производства, и заявки

сельских строителей надо выпол-

нять своевременно.

И.  ПУПКОВ,
начальник участка № 1

ПМК-102.

Хорошо владеет приемами газо - и электросварки метал-

лов Павел Сергеевич Соболев.
Сейчас он трудится в одной из передовых бригад ше-

стого специализированного ремонтно-строительного управ-

ления.

И в том, что бригада занимает ведущее место в социали-

стическом соревновании второго года девятой пятилетки, есть

немалая заслуга Павла Сергеевича.
НА СНИМКЕ: газоэлектросварщик П. С.  Соболев.

Фото Ю. Власова.

Острый   сигнал

СРЫВАЕТСЯ   ПРАКТИКА
В половине седьмого утра на

крылечке ГПТУ-15 в телогрей-
ках и комбинезонах толпится

группа ребят. Накрапывает
мелкий дождь.

—    Пойдемте домой, ребята,
опять не будет автобуса, —

слышу голос учащегося Влади-
мира Кузьмина и подхожу бли-
же.

—  В чем дело? — спрашиваю

у ребят.

—   Мы должны ехать на за-

вод сложных удобрений в Кин-
гисепп для прохождения про--

изводственной практики, но по

понедельникам, как правило,

автобус за нами не приходит.

В вестибюле училища встре-

чаю мастера производственно-

го обучения группы электро-

слесарей Федора Васильевича
Русских. Обращаюсь к нему с

тем же вопросом.

—   Ребята правы, — подтвер-

ждает мастер. — По этой при-

чине были сорваны занятия

группы второго, девятого, деся-

того, одиннадцатого и шест-

надцатого октября. Буду со-

ставлять акт на простой.

—   Но ведь у группы срыва-

ется программа производствен-

ного обучения?

—  Но что делать? Об этом

знает и дирекция училища, и

начальник участка ЛМУ-1 Се-
веро-Западного треста «Элект-
ромонтаж» Игорь Николаевич
Немчиков, а воз и ныне там.

В 8 часов утра ребята расхо-

'дятся по домам. Сорван очеред-

ной день занятий группы, сор-

вана программа производствен-

ного обучения, не уложены

очередные десятки метров

электрокабеля. Хочется спро-

сить у И. Н. Немчикова, когда

же будет выполняться пункт

договора по обеспечению груп-

пы транспортом для перевозки

учащихся к месту прохождения

практики?

М. ПАВЛОВ,
зам. секретаря    партийной
организации ГПТУ-15.

. . -.- ^

ВЕЛИКОДУШНЫЙ  ЖЕСТ
В нынешнем году строители

первого участка треста-площадки

№ 63 и Северо-Западного СМУ

треста «Коксохиммонтаж» про-

должают работы по реконструк-

ции цехов цементного завода.

Годовой план ремонтно-строи-

тельных работ выполнен, но ин-

тересы производства"" требуют
продолжения   реконструкции.

После настоятельных просьб це-

ментников об ускорении монтажа

шестой сырьевой мельницы руко-

водство треста-площадки № 63
наконец-то сделало великодуш-

ный жест— выделило с первого

участка 8 человек. Они готовят

фундаменты.

А как нам быть с гигантским' /^)
проемом в стене   сырьевого цеха?   &
При наступлении морозов может

произойти   вынужденная  останов-

ка в нашей работе,      — жалуются

цементники.

Руководство треста-площадки
№ 63 по этому поводу соблюдает
олимпийское спокойствие.

Не особенно торопится с под-

готовкой необходимого оборудо-
вания также и руководство СМУ
треста «Коксохиммонтаж». Здесь
занято всего четыре человека. Что
они сделают? Бесспорно, что при

таких черепашьих темпах мон- '

таж шестой сырьевой мельницы'"'
может затянуться на многие меся-

цы.

И. КОНОНОВ.



БЛАГОУСТРОЙСТВО —
ЗАБОТА    ОБЩАЯ

С сессиш городского Совета

ВО ДВОРЦЕ КУЛЬТУРЫ ком-

бината «Сланцы» состоялась

девятая сессия городского Совета
депутатов трудящихся тринадца-

того созыва. Ее открыл председа-

тель исполкома горсовета депутат

Н. С. Дятченков. Избираются
председатель сессии депутат Н. А.
Лакеев и секретарь сессии депу-

тат А.  Н.  Поварещенкова.

Депутаты единогласно утверж-

дают повестку дня:

1.   Организационный вопрос.

2.   О мерах по дальнейшему
улучшению жилищно-коммуналь-

ного хозяйства и благоустройства
в городе и районе.

3.   Отчет о работе постоянной
комиссии по культуре.

4.   Информация постоянной ко-

миссии по здравоохранению и со-

циальному обеспечению о ходе

выполнения решения второй сес-

сии горсовета двенадцатого созы-

ва от 22 мая 1969 года «О состоя-

нии и мерах улучшения медицин-

ского обслуживания населения».

Утвержден также порядок рабо-
ты сессии.

Председатель сессии предостав-

ляет слово председателю мандат-

ной комиссии горсовета депутату

Э. Я. Ткаченкову, который сооб-
щает, что 10 сентября с. г. прове-

дены выборы депутата по избира-
тельному округу № 53 вместо вы-

бывшего депутата. Сессия при-

знала полномочия избранного де-

путата Б. И. Беляева — дирек-

тора ремонтно-механического за-

вода. Он введен в состав постоян-

ной комиссии горсовета по быто-
вому обслуживанию.

По предложению депутата Н. С.
Дятченкова сессия избрала депу-

тата Г. И. Боровикова заместите-

лем председателя исполкома гор-

совета.

ПО ВТОРОМУ ВОПРОСУ по-

вестки дня с докладом выступил

заместитель председателя испол-

кома горсовета депутат Н. И.
Краснов.

— Прошло два года, — сказал

докладчик, — когда сессия гор-

совета обсуждала положение дел в

жилищно-коммунальном хозяйст-
ве и благоустройстве в городе и

районе. За этот небольшой отре-

зок времени произошли заметные

изменения в городе и на селе.

Только в минувшем году по-

строено 36.958 квадратных мет-

ров жилья. Сданы в эксплуатацию

многоквартирные дома в совхо-

зах, объединении «Сельхозтехни-
ка», переселены из бараков 247
семей. Однако жилья пока не

хватает, и эта проблема будет в

центре внимания партийных и со-

ветских органов, хозяйственных
руководителей. Сейчас нуждается

в улучшении жилищных условий
почти 30 процентов сланцевчан.

Поэтому намечено построить в

1973-1975 годах около 60.000
квадратных метров полезной
площади. Будут строить шах-

тоуправление «Ленинградсланец»,
комбинат «Сланцы», цементный и

регенератный заводы,     гориспол-

ком, лесокомбинат и другие пред-

приятия и организации.

Для трудящихся совхозов пла-

нируется построить дома в Ста-
рополье, Выскатке, Гостчцах, Ов-
сище.

В настоящее время в городе обес-
печено водопроводом и канализа-

цией 82,6 процента жилплощади

(в 1970 году было 76 процентов),
центральным отоплением — 70 и

газификацией — 75 процентов.

На селе уровень благоустройства
жилья ниже, но повышаться он бу-
дет высокими темпами. В городе

надо особое внимание уделить

домам в поселках шахт и на ули-

це  Ремонтников.

Вопросами эксплуатации домов

в Сланцах занимаются ЖКО шах-

тоуправления «Ленинградсланец»,
стройтреста-площадки № 63, це-
ментного завода, управления ком-

мунального хозяйства гориспол-

кома, домоуправления комбинатов
«Сланцы», «Стройдеталь» и дру-

гие. Единого хозяина, стало

быть, нет. И это создает извест-
ные трудности. Однако работни-
ки коммунального хозяйства за
1971 и девять месяцев текущего
года освоили на капитальный ре-

монт 750 тысяч и на текущий —

почти 500 тысяч рублей.

Делается много, но медленно.

Некоторые дома по улицам

М. Горького, Спортивной, Кирова,
Горняков, Комсомольское шоссе и

в поселках требуют неотложного

капитального ремонта. Но, не-

смотря на это, план ремонта в

1971 году выполнен лишь на 81
процент.

В минувшем году проводились

работы по строительству газопро-

вода, водопроводных сооруже-

ний, бань. Средства капвложений
не освоены полностью. Медлен-
но продвигается дело на важней-
шей стройке — водоводе и очи-

стных сооружениях. Вторая оче-

редь газопровода войдет в строй
действующих в 1973 году. К со-

жалению, нет никаких измене-

ний в сторону улучшения в бан-
но-прачечном хозяйстве города.

Только в будущем году управле-

ние коммунального хозяйства гор-

исполкома будет вводить город-

скую прачечную мощностью

1.000 килограммов сухого белья в

сутки.

Для нашего города очень остро

стоит проблема воды. Население
обеспечивается ею из сооружений
шахтоуправления, которое капи-

тальных работ по коренному

улучшению существующих водо-

источников не проводило. В соот-

ветствии с решением Леноблис-
полкома в Сланцах должно быть
создано в этом году управление

«Горводоканал», которое объеди-
нит в своих руках всю систему

водоснабжения.

Вопросами газификации зани-

мается контора «Сланцымежрай-
газ». Она призвана обеспечить
население города и района газо-

вым топливом и создать безава-
рийные условия при использова-

нии газа в быту и коммунальном

хозяйстве.  Предприятие обеспече-

I

Третий микрорайон.
Фото  Ю.  Власова.

но   производственными    площадя-

ми и специальным транспортом.

Всего в районе' имеют газ 8.692
квартиры. Из них только за два

последних года газифицировано
1.800. На селе пользуются газом

жители 848 квартир и домов. Не-
безынтересно напомнить, что к

началу 1971 года был газ только

в  35   квартирах  сельчан.

На пути газификации есть

трудности: несвоевременная и не-

качественная подготовка проект-

но-сметной документации заказ-

чиками, несостоятельность под-

рядной организации — участка

СРСУ-2 треста № 2 облкоммунхо-
за Леноблисполкома. Руководите-
ли СРСУ-2 безответственно отно-

сятся к выполнению договорных

обязательств, срывают сроки вво-

да в эксплуатацию объектов гази-

фикации.

В 1973 году предстоит газифи-
цировать около 800 квартир в ра-

нее построенных домах, а к кон-

цу пятилетки  —   все квартиры.

Много нареканий и жалоб по-

ступает от граждан на недоста-

точное энергоснабжение и пло-

хое уличное освещение. Этими
вопросами занимается в городе

«Горэлектросеть», на селе — рай-
онное подразделение Кингисепп-
ского предприятия электрических

сетей. Такая специализация вы-

звана высокими темпами разви-

тия городского хозяйства и боль-
шим строительством производст-

венных объектов, жилья и куль-

турно-бытовых зданий  на селе.

Городское энергетическое хо-

зяйство большое и, к сожалению,

запутанное из-за ведомственных

неурядиц и бесхозяйственности.
Продолжается          реконструкция

уличного освещения, но участок

«Севзапэлектромонтаж» задержи-

вает выполнение работ по улицам

М. Горького и Спортивной. За
три года установлено около 400
светильников с газортутными

лампами высокого давления, до

конца пятилетки намечается ус-

тановить еще 250. На эти цели

будет израсходовано 90 тысяч

рублей.

Сегодня нельзя представить, го-

род или село без добротных до-

рог, которые определяют эконо-

мическое и социальное развитие

района, санитарное состояние

территории, создают необходи-
мые условия для труда и отдыха

населения. Строительство дорог

и их содержание в образцовом
порядке — эти две задачи связа-

ны неразрывно между собой. До-
рожное хозяйство района имеет

324 километра дорог в основном

щебеночно - гравийного покры-

тия и грунтовые. С 1970 года ре-

конструируется дорога Сланцы—
Старополье — Осьмино. Асфаль-
том покрыть осталось 10 кило-

метров, и тогда наш город будет
иметь второй выход на большую
магистраль  к  Ленинграду.

В 1973 году предусматривается

капитально отремонтировать до-

рогу Выскатка — Старополье, по-

строить мост через реку Долгая
г. деревне Кологриво, начать ре-

конструкцию дороги Заручье —

Изборовье — Засторонье — Шав
ково, сдать мост через реку Руя.

В городской черте 60 километ-

ров дорог, находящихся на ба-
лансе шахтоуправления «Ленин-
градсланец», комбината «Слан-
цы», управления коммунального

хозяйства, цементного завода,

строительного треста - площадки

№ 63, комбината «Стройдеталь»,
мясокомбината и других пред-

приятий. Это создает ряд трудно-

стей по содержанию дорожного

полотна. Однако кое-что делается

и в этом направлении. Положен
второй слой асфальта от шахты

№ 3 до Больших Лучек, отремон-

тирован тротуар по улице Сверд-
лова, ремонтируется —  по улице

Новая линия освещения от вокзала до Сланцев.
Фото  Ю.  Власова.

Свободы, ремонтируется мост че-

рез реку Кушелку, заканчивается

прокладка пешеходных дорожек

в одиннадцатом квартале.

За неполных два года замене-

ны 6 километров тепловых сетей,
подключено к ним почти 1.000
квадратных метров жилой пло-

щади. Однако горисполком обес-
покоен сложившимся положени-

ем в теплоснабжении города.

Многие дома капитальной по-

стройки не имеют центрального

теплоснабжения — это по ули-

цам Ленина, Кирова, М. Горько-
го, Чкалова, Ломоносова, 1 Мая.
Поступают жалобы на недоста-

точную подачу тепла в новые до-

ма. Происходит это потому, что

отдельные руководители стре-

мятся дом построить, а котель-

ную не хотят.

Для обеспечения теплом строя-

щихся домов и теплофикации ча-

сти имеющегося жилья необходи-
мо ввести в 1973 году в эксплуа-

тацию котельную, заказчиком по

проектированию которой высту-

пает цементный завод. В 1974 го-

ду планируется строительство

крупной котельной по заказу

объединения «Красный тре-

угольник».

В минувшую зиму плохо отап-

ливались дома в деревнях Гости-
цы и Выскатка. В этом году

СРСУ-6 отремонтировало котель-

ные на центральных усадьбах
совхозов «Аврора» и «Родина».
На будущий год ссУвхозы пока не

подали заявок на ремонтные ра-

боты.

Особая роль отводится внеш-

нему благоустройству города и

села. Уличное освещение, киоски,

знаки остановок транспорта об-
щего пользования, указатели, га-

зетные витрины, реклама, парки,

скверы, места отдыха — все это

элементы благоустройства. Они
решаются местными органами

Советской власти при широком

участии всех трудящихся, комму-

нальных  организаций.
С содокладом выступил пред-

седатель постоянной комиссии

горсовета по жилищно-комму-

нальному хозяйству и благоуст-
ройству депутат А. И. Петров.

ЗАТЕМ началось обсуждение
доклада. На трибуне бригадир
каменщиков строительного тре-

ста-площадки № 63 депутат С. П.
Петров.

— Мы, строители, любим свой
город, — сказал он, — потому

что своими руками строим дома,

школы, техникум. И могли бы ра-

ботать лучше, но много у нас по-

мех: не хватает то материалов,

то техники, то согласованности,

а иногда и всего этого, вместе

взятого.

Тов. Петров критикует СУОР-
259 и РМУ-1 за волокиту на стро-

ительстве техникума; комбинат
«Стройдеталь» — за плохие же-

лезобетонные детали, сырую дос-

ку, некачественный шпунт; кир-

пичный завод — за кирпич с бра-
ком. Надо, говорит он, добивать-
ся также экономии материалов,

беречь их, особенно стекла, кото-

рых не хватает и которые на

стройках бьют сверх всяких

норм.

Мы хотим работать быстро, до-

срочно сдавать объекты. И мо-

жем, если обеспечат техникой я

материалами. Например, башен-
ным  краном  закладываем  фунда-

мент в два раза быстрее, чем ав-

токраном.   Вот  наши   резервы.

Заместитель директора шахто-

управления «Ленинградсланец»
М. Г. Горбачев выразил беспо-
койство по поводу того, что Ми-
нистерство угольной промышлен-

ности планирует строительство

жилья в Сланцах на девятую пя-

тилетку меньше, чем было по-

строено в предыдущей. Он кри-

тиковал горэлектросеть за недо-

статочную работу по наведению

порядка в снабжении города

электричеством.

Тов. Горбачев предложил пере-

дать зеленые насаждения и уход

за ними конторе благоустрой-
ства,  чтобы был один хозяин,

От постоянной комиссии гор-

совета по жилищно-коммуналь-

ному хозяйству и благоустройст-
ву выступил депутат М. В. Руд-
ник — столяр комбината «Строй-
деталь». Он недавно побывал в

домах домоуправления № 1 и об-
наружил, что работники домоуп-

равления неэнергично готовят

жилье к зиме. Во многих подъез-

дах нет света, разбиты стекла в

слуховых окнах, печи не отре-

монтированы. В домах ПМК-15
на одного жителя приходится

13,7 квадратного метра жилья, а

благоустроено оно крайне недо-

статочно.

Директор совхоза «Сланцев-
ский» депутат И. К. Демиденков
говорил о «мертвой точке» в от-

ношении ремонта дороги от Го-
стиц до Демешкино. Советы дол-

жны решительнее бороться за вы-

полнение  наказов  избирателей.
В прениях выступили также

депутат С. Э Сутягина, началь-

ник производственного отдела

Северо-Западного управления до-

рог Г. М. Блинкин, председатель

Новосельского сельсовета Р. А.
Веселова, руководитель депутат-

ской группы депутат К. И. Ши-
ренко, депутат В. Е. Громова, на-

чальник управления коммунально-

го хозяйства горисполкома депу-

тат А. И. Мельников, заместитель

начальника планировки и за-

стройки архитектурно - планиро-

вочного управления облисполко-
ма А. А. Яковлев.

ПО ТРЕТЬЕМУ ВОПРОСУ с

отчетом о работе постоянной
комиссии горсовета по культуре

выступил заместитель председате-

ля этой комиссии депутат Л. Ф.
Финогенов.

От постоянной комиссии по

культуре поступил запрос о не-

достатках в ремонте красных

уголков в совхозах. Отвечали на

запрос директора совхозов «Ро-
дина», «Сланцевский», «Старо-
польский» депутаты Д. В. Бори-
сов, И. К. Демиденков, А. Ф.
Егоров.

С информацией по четвертому

вопросу повестки дня выступила

председатель постоянной комис-

сии горсовета по здравоохране-

нию и социальному обеспечению ■

депутат Л. Д. Николаева.
По обсужденным вопросам

приняты решения.
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НАВЕК   ОБЯЗАНЫ   ТЕБЕ!
ТРЕТЬЕМ      1111СОЛЕ — 25      ЛЕТ

С первым звонком начался

юбилейный учебный год в сред-

ней школе № 3. Все идет своим

чередом, с четко выработанным
ритмом, с большими и малыми

заботами, с удачами и неудачами.

Все так же, как в прошлом году,

как 10 и 25 лет назад, приходят

мальчишки и девчонки в класс,

чтобы сегодня в знаниях встать

на ступеньку выше вчерашнего

уровня. И так же, как и ученики,

к каждому уроку готовится учи-

тель. Он должен много-много

знать, чтобы его воспитанники во

всей широте познали окружающий
мир. Учиться и учить — такова

работа педагога.

И вот школе — четверть века.

Это юбилей не зданию, а коллек-

тиву, огромному делу воспитания

молодого поколения. Здесь вырос-

ли сотни молодых людей, многие

учителя стали ветеранами.

С первых дней основания шко-

лы (конец октября 1947 года)
работает Валентина Васильевна
Сучкова — учительница началь-

ных классов. Она исключительно

уважаемый человек в коллективе.

Участница партизанского движе-

ния, перенесшая трагедию гибели
родителей в годы войны. Всю лю-

бовь, всю щедрость души она от-

дает детям: Валентина Васильев-
на — отличник народного обра-
зования. Нынче у нее два боль-
ших юбилея: школьный и ей ис-

полнилось 50 лет.

Вместе с Валентиной Василь-
евной начал в школе работать ее

муж Николай Евдокимович Суч-
ков. Вернувшийся с фронта мо-

лоденький лейтенант стал общим
любимцем в школе. Работал пре-

подавателем военного дела и физ-
культуры. По сей день в школе

Николай Евдокимович. Беззаветно
предан делу воспитания молоде-

жи. Сейчас он заведует мастер-

скими и ведет уроки труда.

Очень хорошо в школе отзы-

ваются, часто вспоминают своих

самых старших коллег по труду,

теперь уже пенсионеров Ксению
Павловну . Ланганс, Наталью
Дмитриевну Афанасьеву.- Многим
школа обязана бывшему директо-

ру пенсионерке Анне Васильевне
Чмутиной.

Живо, грамотно, с любовью и

уважением к ученикам ведут уро-

ки опытные мастера своего дела

литератор Антонина Ивановна Бо-
родулина, математик Мария Са-
вельевна Бордухаева.

За 25 лет в первой послевоен-

ной школе согласно требованиям
времени происходили изменения.

Школа была и средней, и семи-

летней, потом опять средней. Из-
менялась программа, менялся со-

став учителей. Но одно было не-

изменно: из года в год росла ма-

териальная база. Ни в какое

сравнение с прошлым не идет

оборудование классов. Возрастали
требования к качеству обучения,
оснащалась и школа. Благодаря
неустанным хлопотам и заботам
директора школы Майи Кузьми-
ничны Арсентьевой обучение в

основном переведено на кабинет-
ную систему. Физический каби-
нет оборудован на уровне техни-

кума. В мастерских есть все не-

обходимое для приобретения маль-

чиками профессии токаря, слеса-

ря. Расширилось учебное здание.

Было время, когда школа вмеща-

ла в себя 1.200 учеников, но

учились в три смены. Теперь
почти все 700 ребят занимаются

в одну смену. Появилась большая
возможность для внеклассной ра-

боты.
И тут настоящими энтузиаста-

ми проявили    себя очень многие

учителя. Организатором является

Зинаида Тимофеевна Доронина,
кстати, выпускница этой лее

школы. Много труда и времени

отдают внеклассной работе учи-

тельница русского языка и лите-

ратуры Вера Петровна Елагина,
историки Людмила Михайловна
Михайлова и в прошлом выпуск-

ница школы № 3 Людмила Пет-
ровна Фролова.

Особо хочется сказать о роли

в воспитании учеников молодых

педагогов. Высокой степенью не

только подготовки, но и общим
развитием и мышлением облада-
ют дети в классах Галины Алек-
сеевны Мархмановой и Нины
Юрьевны Ипатовой. Эти учителя

умеют найти подход к каждому

ребенку, расположить к себе. У
них организована большая вне-

классная работа с учетом совре-

менных требований. И ребята ра-

ботают все, весь урок. Самоза-
бвенно, творчески выполняет

свои обязанности старшая пио-

нервожатая Татьяна Васильевна
.Полевая. За это ребята ей платят

любовью.
4 ноября — в школе торжест-

во. Здесь встретится несколько

поколений: первые выпускники

и сегодняшние десятиклассники,

учителя-ветераны и их достойная
смена. Желанными гостями и хо-

зяевами будут себя чувствовать

все, кто придет на праздник: и

первый директор Николай Ивано-
вич Исаков, и выпускники —

академик Валерий Белявский,
директор обогатительной фабри-
ки Юрий Гребнев, завуч школы

Я» 7 Вергиния Павловна Ильина,
и шефы из городского торга и с

комбината «Стройдеталь», и все

другие,    кто    учился, работал в

школе № 3.
О.   СВЕТЛОВА.

Советский Союз оказывает Арабской Республике Египет эко-

номическую и техническую помощь не только в создании новых про-

мышленных объектов, но и в модернизации и расширении старых

предприятий. В настоящее время на Александрийском медеплавиль-

ном заводе с помощью советских рабочих и инженеров идет монтаж

и подготовка к пуску электропечей и другого оборудования. Высоко-

квалифицированные советские специалисты оказывают египетским

коллегам помощь в освоении новой техники.

НА СНИМКЕ: инженер из Запорожья Виктор Лещенко знакомит

египетского инженера Ахмеда аль-Бандака с особенностями работы
дуговой электропечи, изготовленной на Новосибирском заводе элект-

ротермического оборудования.

Фотохроника ТАСС

ПУЛЬС    ПЛАНЕТЫ
Мир и современность — эту

тему широко освещают популяр-

ные журналы «Новое время» и

«Международная жизнь».

В этих журналах вы найдете
живой отклик на все важнейшие
события планеты: кризис на

Ближнем Востоке, борьба за мир

и безопасность в Европе, 50-летяе
образования СССР. Выступления
и очерки прогрессивных деятелей
мировой общественности расска-

зывают о «рождении» новых

стран, политика которых встре-

чает поддержку демократических

сил.

И всякий раз, перелистывая

страницы журналов, убеждаемся,
что выигрывает дело мира. Как
говорил В. И. Ленин, старому ми-

ру, миру национального угнете-

ния, национальных раздоров ра-

бочие противопоставляют новый
мир, опирающийся на единств{>

трудящихся всех наций, где нет

места для привилегий кому бы-то
ни было.

«Союзпечать».

Редактор
Н. Т. ГАВРИЛЕНКО

Телевидение
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

СРЕДА,   1  НОЯБРЯ
9.30 — Программа передач. 9.35

—   Новости. 9.45 — Для школь-

ников:   «Подарки  друзьям».   10.15
—   Художественный фильм «Дон
Кихот». 11.50 — «Сегодня и ка-

ждый день». Документальный
фильм. 13.00 — 13.15 — «За эко-

номию и бережливость в боль-
шом и малом». 15.55 — Програм-
ма передач. 16.00 — «Учение
Ч. Дарвина об эволюции органи-

ческого мира». 16.30 — Для де-

тей: «Лети, наша песня». Кон-
церт детской художественной са-

модеятельности. 17.00 — «Книж-
ная лавка».  17.45   —  «Семь дней

Кино
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 31 октя-

бря — «Укрощение огня». (Две
серии в один сеанс). Начало в

18, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
31 октября — новый художест-

венный фильм «Вид на жительст-

во». Начало в 17, 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 31 ок-

тября — 1 ноября — новый поль-

ский художественный фильм «Ло-
рушка». Начало в 10, 11.50, 14.20,
16.10, 18.20, 20.10, 22 часа. 2 но-

ября — новый цветной широко-

экранный художественный фильм
«Даурия». (Две серии в один

сеанс). Начало в 11, 14.30, 18, 21
час.

Череповецкого металлургическо-

го завода», 3-я передача. 18.00 —

Новости. 18.10 — Концерт Госу-
дарственного         Академического
русского народного хора РСФСР
имени М. Пятницкого. 19.10 —

Политический обозреватель газе-

ты «Правда» Ю. А. Жуков отве-

чает на вопросы телезрителей.
19.40 — Цветное телевидение.

Художественный телефильм «Ве-
ра, Надежда, Любовь», III серия.

21.00 - «Время». 21.30 - Кон-
церт мастеров искусств. 23.00 —

23.10 — Новости.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ВТОРНИК, 31  ОКТЯБРЯ
9.00 — Программа передач. 9.05

—   «Телешкола».     Биология    для

учащихся XI классов: «Обмен ве-

ществ  и  энергии  в  клетке».  9.25

—  «Анонимщики». Документаль-
ный фильм. 10.15 — «Прежде
всего — театр». Документальный
телефильм. 11.15 — Чехословац-
кий художественный фильм
«Страдания молодого Богачека».
13.15 — «Испытание». Докумен-
тальный телефильм. 13.30 — 14.25
—  «Необычный рейс». Музыкаль-
ный телефильм. 16.00 — Вечер-
няя программа. 16.05 — «Акту-
альная камера». 16.10 — «Теле-
школа» (повторение). 16.30 —

«Прежде всего — театр». Доку-
ментальный телефильм. 17.30 —

«Свидетельствует комиссар». До-
кументальный фильм. 18.00 —

Программа передач. 18.05 —

«Актуальная камера» (на русском

языке). 18.20 — «ЭРФ — рекла-

ма».  18.30  —  «Наш класс».   19.00
—   «Ай да человек!». 20.00 —

«Проект-72».

СПМК-68
ТРЕСТА № 37 «ЛЕНИНГРАДСПЕЦСТРОЙ»

ПРИГЛАШАЕТ
ПУТЕВЫХ РАБОЧИХ,
ГРУЗЧИКОВ-СТРОПАЛЬЩИКОВ,
ТРУБОУКЛАДЧИКОВ,
ИНЖЕНЕРОВ,
ТЕХНИКОВ-ДОРОЖНИКОВ,
САНТЕХНИКОВ, знакомых с работами по благо-

устройству и строительству внешних сетей водопровода

и канализации.

Об условиях справиться по адресу: г. Сланцы, улица

Жданова, дом № 1. Автобус № 1.
ОТДЕЛ КАДРОВ.

.1

В ПРЕДПРАЗДНИЧНЫЕ И ПРАЗДНИЧНЫЕ ДНИ УСТАНОВЛЕ-

НЫ СЛЕДУЮЩИЕ ЧАСЫ РАБОТЫ МАГАЗИНОВ.

4, 5 ноября 1972 года продовольственные магазины №№ 1, 2,

5, 6, И, 12, 15, 16, 18, 32, 33, 34, 49, 52, 53 работают как в

обычный рабочий день.

6,  7, 8 ноября — выходной день.

4, 5, 6 ноября магазины №№ 10, 13, 19, 24, 25, 30, 42, 44,
46, 47, 50 работают до 22 часов.

7,  8 ноября эти магазины работают как в обычные дни.

Продажа водки и алкогольных напитков крепостью свыше 30
процентов разрешена 5, 6, 7, 8, ноября с 11 до 19 часов.

4, 5, 6 ноября все промтоварные магазины, за исключением

магазинов №№ 51, 21, 37, 29, «Экран», работают с удлиненным

днем — до 21 часа.

7, 8, 9 ноября все промтоварные магазины не работают. Вы-
ходной день для всех промтоварных магазинов переносится с 5 на

9 ноября.

Продовольственные базы 4, 5, 6 ноября работают до 19 ча-

сов. 7, 8, 9 ноября базы не работают.

ГПТУ   №   15

ТРЕБУЮТС

КОМЕНДАНТ ОБЩЕЖИТИЯ,

ШОФЕР 1—11 КЛАССА.
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